

LE 22 AVRIL :

4 bonnes raisons de voter Marie-George Buffet

Le vote

POUR BATTRE SARKOZY ET BAYROU

Le projet de Sarkozy est sans ambiguïté : travailler plus, plus longtemps en reculant l'âge de la retraite. Si François Bayrou nous joue le refrain de la « 3^e voie », la réalité est que c'est un homme de droite qui défend les solutions libérales. Il veut comme Sarkozy aligner notre pays sur les exigences de la mondialisation financière. Avec le vote Marie-George Buffet au premier tour, nous voulons créer la dynamique pour **une gauche utile et courageuse**. Par cette dynamique de changement, nous mobiliserons à gauche pour battre la droite.

Le vote

DU RASSEMBLEMENT POPULAIRE ET ANTI-LIBÉRAL

Nous sommes des millions à avoir voté « NON » à la Constitution libérale. Nous étions des millions à refuser dans la rue le CPE ou la loi Fillon. Ces mobilisations disaient notre refus d'une société de précarité, de guerre économique, où l'humain est dirigé par la loi du profit. Ces exigences seront-elles absentes de l'élection ? Ces luttes sociales, ces aspirations seront-elles représentées en politique ? C'est le sens de la candidature de Marie-George Buffet, **rassembler pour porter dans les urnes nos mobilisations**.

Le vote

POUR UN PROGRAMME DE CHANGEMENT

Le programme de Marie-George Buffet est le fruit d'un travail collectif de communistes, de socialistes pour le « NON », d'écologistes, d'associatifs ou de syndicalistes. C'est un programme de changement parce qu'il s'engage sur les trois conditions clés de la réussite d'une politique de gauche. Premièrement, parce qu'il propose de **mobiliser l'argent pour un autre type de développement**. Par une fiscalité qui s'attaque à la spéculation financière et par une politique de crédit utile à l'emploi, l'investissement et la formation. Deuxièmement, parce qu'il propose de **nouvelles conquêtes démocratiques dans la cité et les entreprises** par la fondation d'une VI^e République. Troisièmement, parce qu'il s'engage pour **une Europe démocratique et sociale**, d'harmonisation des droits par le haut.

LA DROITE DURE.
TRÈS DURE.

TROP
LONGTEMPS.

Le vote

POUR QUE LA GAUCHE SOIT VRAIMENT À GAUCHE

Pour que la gauche réussisse, le vote Marie-George Buffet portera au premier tour l'exigence d'une politique de courage. En 2002, la gauche a été éliminée parce qu'elle a déçu, parce que la vie n'avait pas changé pour le plus grand nombre. Faire reculer Le Pen, c'est faire avancer l'espoir du changement. Si nous sommes des millions à **nous mobiliser au premier tour avec Marie-George Buffet**, nos exigences, nos propositions, notre volonté d'une gauche vraiment à gauche seront incontournables.

SARKOZY, l'ami des ouvriers ?

L'ARNAQUE !

Le temps d'une campagne électorale, Nicolas Sarkozy visite les usines et multiplie les déclarations en direction des ouvriers et des employés. C'est une arnaque ! Nicolas Sarkozy, **c'est le candidat anti-pouvoir d'achat** : il refuse toute revalorisation des bas salaires alors que des millions de salarié-es travaillent sans gagner de quoi vivre. **C'est le candidat anti-retraites** : il propose d'allonger encore la durée du travail et refuse d'augmenter les retraites. **C'est le candidat anti-code du travail** : il propose de créer un « contrat unique » sur le modèle du MEDEF qui préciserait tous les salarié-es. Je lance un appel aux ouvrier-es, aux employé-es, aux bas-salaires de ce pays. **Ne vous laissez pas duper par cet illusionniste qui défend les intérêts des grands patrons et de la finance**. Uni-es, travailleur-euses, chômeur-euses, étudiant-es et retraité-es, nous serons forts. Forts pour faire respecter vos droits. Forts pour exiger de bons salaires, de bonnes retraites, une Sécurité sociale. Forts pour exiger une gauche du courage et du changement.

Marie-George Buffet

MARIE-GEORGE BUFFET

Rassembler la gauche populaire et antilibérale

MARIEGEORGE2007.ORG

Sciences Po / Fonds CEVIPOF

DÉLOCALISATIONS : pourquoi nous pouvons les arrêter !

Les délocalisations sont au cœur de l'actualité. Le coût social, humain, économique est énorme. Des centaines de milliers de salarié-es sont concerné-es. Les délocalisations sont le symptôme d'un système devenu absurde : année après année, l'économie financière détruit l'économie.

Les causes sont connues. En France comme en Europe, on joue le jeu de la « concurrence libre et non faussée ». Les régions du monde sont en concurrence pour abaisser toujours plus la fiscalité et le coût du travail. Au plan écologique aussi, le coût environnemental est énorme. Les délocalisations augmentent les transports par bateaux et camions et donc la consommation de pétrole. **C'est une spirale infernale et tout le monde y perd.**

Le libéralisme nous conduit à l'échec : il est temps de choisir une politique nouvelle. L'Etat et l'Union européenne doivent prendre leurs responsabilités.

Avec Marie-George Buffet, nous proposons un plan de lutte contre les délocalisations. D'abord, en taxant les produits des entreprises qui délocalisent et en utilisant le produit de cette taxe pour l'aide au développement. Cette mesure contribuera à dissuader les sociétés qui veulent écouler leurs produits en France ou en Europe.

Ensuite, **nous proposons d'interdire par la loi les licenciements boursiers** et autres délocalisations pour les sociétés qui font du profit.

Enfin, il est nécessaire de donner **de nouveaux droits et pouvoirs aux salarié-es dans les entreprises** afin qu'ils puissent s'opposer aux délocalisations.

La lutte contre les délocalisations, c'est aussi réorienter les priorités du développement économique. L'investissement utile, l'emploi, la formation, la production réelle doivent primer sur les dividendes aux actionnaires. C'est pourquoi il est nécessaire d'impulser **une nouvelle politique fiscale et de crédit qui encourage les entreprises**, notamment les petites, qui veulent développer leur activité et pénalise celles qui font le choix de la finance.

DEMANDEZ LE PROGRAMME !



1 000 000, c'est le nombre d'exemplaires du «livre-programme» de Marie-George Buffet qui sera diffusé gratuitement partout en France. Par ce geste, avec la gauche populaire et antilibérale, nous voulons la transparence et le débat à gauche sur les propositions. Ce programme est le fruit d'un immense travail collectif associant le Parti communiste et des militant-es de tous horizons : socialistes, altermondialistes, syndicalistes, écologistes ou associatifs.

LE RECEVOIR CHEZ MOI : 01 40 40 12 12
SUR INTERNET : WWW.MARIEGEORGE2007.ORG



- Je souhaite participer à la campagne de la gauche populaire et antilibérale
- Je participe au financement de la campagne pour un montant de €

(Chèque à l'ordre de : ANF-PCF ou Nicole Borvo, mandataire financière de Marie-George Buffet, candidate à l'élection présidentielle)

Nom / Prénom :

Adresse :

Mail : Portable :

A renvoyer à : Marie-George Buffet, 2, place du Colonel Fabien 75019 Paris
Mail : contact@mariegeorge2007.org - Web : www.mariegeorge2007.org

PARIS BERCY 14h00

Dim. 1^{er} avril

ENTREE LIBRE

meeting avec

Marie-George Buffet

Sciences Po / Fonds CEVIPOF